

Hola familia.. y si son familia...

Es tan emocionante hablar desde el amor y comenzar con eso el día de hoy...

Hace 9 años; en 2015, yo estaba pasando por una situación muy dura, tuve un embarazo no deseado y sumado a eso , una gran depresión, que me llevó a buscar en forma desesperada a la Fundación Chile Unido.]Me acuerdo perfecto, venía en el metro, no sabía dónde ir, ¡pero ahí estaban las palabras ...”tienes un embarazo no deseado!” Y fue un click en mí, en mi vida y en mi dolor.

Llamé y me atendió una voluntaria de la Fundación. Me acuerdo perfecto de su voz, dulce y tierna, me calmó el llanto que tenía en ese instante y me dijo: ***tranquila, respira, cuando estés lista para hablar, estoy aquí....***

Le conté toda mi historia, violencia intrafamiliar, soledad, depresión, dolor por pérdidas familiares que me llevaban a replantear si debía vivir o no ... y ahora un embarazo, era la gota máxima de dolor que una persona como yo no podía pasar y menos soportar en ese momento.

Pero empezamos a hablar y algo pasó, algo se removió dentro de mí, y estaba ella ... a la que hoy llamo mi ángel... Mi Paty.. fue mi amiga..

Jamás y lo escribo en mayúsculas **JAMAS**, me dejó sola y empezamos un largo camino, no fue fácil, jamás lo fue, pero ella siempre estuvo ahí...

Los meses fueron fríos, pero no era el clima, era mi soledad, esa depresión y el miedo de no saber qué hacer.

Esperaba con ansias cada jueves para que habláramos y poder decirle todo lo que callaba y “mi Paty” me escuchó, me cobijó desde el teléfono, estaba ahí paciente, como si predijera que con el tiempo lindas sorpresas llegarían. ...

Ella me alentaba, me decía ... ya Denisse, **VAMOS A PODER, VAMOS A SALIR ADELANTE, TU DALE QUE YO CONFIO EN QUE PUEDES LOGRARLO... Y DIJO LAS PALABRAS PERFECTAS.... “SIN MIEDO.. NO SE CONOCE LA FELICIDAD”**

El 05 de octubre de 2015, a 10:15 de la mañana, con 3,162 kilos y 51cm nació mi hermosa **Amanda** (Nombre que refiere a la que debe ser amada) porque si, debió ser amada desde siempre.

Nació una gordita hermosa y sobre mi pecho abrió sus ojitos y me miró y algo pasó, esa mirada sobrepaso el dolor y se convirtió en amor. Desde ese minuto **la AME** desde esa primera mirada

Hoy, **AMANDA** tiene 8 años, es mi luz, es cabezona de matea, promedio 6,5, la niña más tierna del mundo, llena de amor para entregar, amando cada segundo con ella, es independiente, líder, premiada por sus compañeros por mejor amiga y colaboradora, y excelente estudiante. , la Admiro, porque desde el dolor interno que yo sufrí, ella solo nació dando amor, dando vuelta todo pronóstico. Ella es fiel reflejo de que podemos salir adelante.. Sin la **Fundación Chile Unido**, sin **“mi Paty”**, jamás hubiera sido posible, no estamos solas, hay alguien ahí que nos ayuda.

Gracias Patricia y a Fundación Chile Unido

Atentamente

Denisse Del Canto y Amanda Del Canto